

Canal Extremadura entrevista a la presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola

El medio de comunicación público extremeño emite este miércoles a las 21:20 horas la primera entrevista a la nueva líder del ejecutivo regional

MÉRIDA (BADAJOZ), 12 DE SEPTIEMBRE. Canal Extremadura **entrevista este miércoles a María Guardiola, presidenta de la Junta de Extremadura**, coincidiendo con el inicio del nuevo curso político en la región.

María Guardiola responderá las preguntas de la directora estratégica de contenidos y medios de Canal Extremadura, **Carlota Barajas Diéguez, este miércoles a las 21:20 horas**, justo al finalizar el informativo Extremadura Noticias 2.

Sus primeros días al frente de la Junta de Extremadura o los objetivos del nuevo ejecutivo autonómico serán algunos de los temas a abordar.

La entrevista se podrá seguir en directo a través de la **televisión, la radio, la web, la app de Canal Extremadura y Extremadura Noticias y YouTube.**

Canal Extremadura, Ahora +